

Usando la investigación participativa para la acción basada en la comunidad para reducir la violencia fuera y en la escuela entre adolescentes y jóvenes adultos

Manuel Ángel Oscós Sánchez

E-mail : oscosc@uthscsa.edu

La violencia es la principal causa de muerte entre los adolescentes y adultos jóvenes en las Américas. En esta ronda de diálogo se relatará la última experiencia de nuestro equipo en usando la investigación participativa para la acción basada en la comunidad para reducir la violencia entre adolescentes y jóvenes adultos. Se compartirá como se desarrolló, implementó, y evaluó dos programas. Un programa de violencia se enfocó en disminuir los factores de riesgo para la violencia, mientras que un programa de desarrollo positivo para jóvenes se enfocó en aumentar los factores de protección. Ambos programas incluyeron un programa de internet de 8 semanas seguido por una cumbre de un día.